



## Israel libera a 110 terroristas palestinos

- 
- [31/1/2025](#)

Israel liberó el jueves a 110 prisioneros palestinos a cambio de tres rehenes israelíes retenidos por el grupo terrorista Hamás y la Yihad Islámica Palestina. Los 110 presos fueron encarcelados por delitos relacionados con el terrorismo.

Los prisioneros eran todos hombres, con edades comprendidas entre los 15 y los 69 años: 48 fueron condenados a largas penas de cárcel; al menos 30 cumplían cadena perpetua. Entre los terroristas liberados se incluyen:

- Zakaria Zubeidi, un destacado ex comandante militante responsable de llevar a cabo varios atentados terroristas y asesinatos durante la Segunda Intifada. Fue encarcelado por varios delitos, incluyendo asesinato, intento de asesinato, pertenencia a una organización terrorista, colocación de un artefacto explosivo, delitos con armas, descarga de un arma de fuego contra personas, servicio a una organización ilegal, delitos contra la sentencia vigente, conspiración para delinquir, conspiración para asesinar e impago de multas. Escapó de una cárcel israelí en 2021 pero fue rápidamente recapturado. Zubeidi es considerado un "héroe" entre los palestinos.
- Mohammed Abu Warda, militante de Hamás durante la Segunda Intifada que cumplía 48 cadenas perpetuas por llevar a cabo múltiples atentados terroristas, incluyendo un atentado con bomba contra un autobús en Jerusalén en 1996 en el que murieron 45 personas.
- Sami Jaradat, responsable de un atentado en 2003 en un restaurante de Haifa en el que murieron 21 personas
- Amar Mardi, miembro de Fatah que secuestró y asesinó a Yuri Goshchinin, de 18 años, en un matadero cerca de Ramala en 2001. Se suponía que Mardi iba a ser liberado a Gaza el sábado, pero temiendo las represalias de Hamás, se negó a ser liberado y pidió en su lugar ser enviado a Jordania.
- Rashid Rashak, que conspiró para asesinar al ex ministro israelí de Seguridad Nacional, Itamar Ben Gvir, en 2022. Rashak también organizó múltiples enfrentamientos de Hamás en el Monte del Templo y estuvo implicado en un ataque con arma blanca cuando tenía 15 años.

La liberación del terrorista Rashid Rashak, que planeaba asesinarme y llevar a cabo otros atentados en la Ciudad Vieja de Jerusalén [es un] testimonio de la bancarrota moral de la rendición, y un acuerdo temerario.  
-Itamar Ben Gvir

Los presos liberados fueron recibidos por miles de palestinos que celebraban su regreso a Cisjordania, Jerusalén Este y Gaza o se exiliaron a Egipto.

A cambio, Israel recuperó a los rehenes Agam Berger (20), Arbel Yehu (29) y Gadi Moses (80). En un acuerdo separado con Tailandia, Hamás también liberó a cinco ciudadanos tailandeses.

Esto eleva el total de rehenes liberados por Hamás a 15 y el total de prisioneros liberados por Israel a 400.

**Arrepentimiento:** este acuerdo de rehenes por prisioneros ha sido devastador para Israel. Para recuperar a su pueblo, Israel se ve obligado a liberar a los terroristas para que vuelvan a la sociedad.

Es un acuerdo del que se arrepentirán el primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, y el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, que presionó a Israel para que firmara el acuerdo.